

¿Cómo se está fomentando la Propiedad Industrial en los jóvenes, desde la SIC?

La Delegada para la Propiedad Industrial, María José Lamus Becerra, presenta algunos datos clave que muestran la gestión que se ha realizado desde la Entidad para promocionar la Propiedad Industrial en la juventud colombiana. ¿Sabías que la SIC cuenta con una tasa preferencial de registro de marcas para jóvenes? Todos los detalles aquí:

Fuente:

<https://www.sic.gov.co/ruta-pi/abril-2022/editorial-pi/como-se-esta-fomentando-la-propiedad-industrial-en-los-jovenes-desde-la-sic>

Fuente:

<http://www2.utp.edu.co/vicerrectoria/investigaciones/noticias-y-eventos-propiedad-intelectual/como-se-esta-fomentando-la-propiedad-industrial-en-los-jovenes-desde-la-sic>



Universidad Tecnológica
de Pereira